

# Nationaler Spitex-Tag, 3.9.2022: Zahlreiche attraktive Berufsfelder

Die Spitex ist eine systemrelevante Dienstleisterin in der ambulanten Gesundheitsversorgung, die schweizweit über 40'000 Mitarbeitende beschäftigt. Der nationale Spitex-Tag «Die Spitex – modern und systemrelevant» am 3. September 2022 macht auf die Attraktivität der zahlreichen Berufsfelder und auf die Wichtigkeit der Spitex in der Gesundheitsversorgung aufmerksam.

Die Nachfrage nach Spitex-Leistungen, wie Grundpflege, komplexe Pflegeleistungen, Wundversorgung, psychiatrische Betreuung, Kinderspitex oder Unterstützung bei palliativen Situationen, steigt stetig an. Dank der Spitex können unterstützungsbedürftige Menschen in allen Lebensphasen länger dort leben, wo sie sich wohlfühlen: zu Hause. Die Spitex ist als wichtiges Bindeglied in der Gesundheitsversorgungskette zu einer systemrelevanten Akteurin im Gesundheitswesen geworden.

Die Arbeit bei der Spitex ist sehr vielseitig und erfordert ein hohes Mass an Selbständigkeit und Verantwortung. Ihren Mitarbeitenden bietet Spitex flexible (Teilzeit-)Pensen zu Gunsten der Vereinbarkeit von Familie und Beruf, Job-Sicherheit, zahlreiche Weiterbildungsmöglichkeiten und gute Karrierechancen. Damit auch in Zukunft genügend Fachkräfte zur Verfügung stehen, bildet die Gesundheitsversorgerin Fachpersonen auf allen Stufen aus, von der Hauswirtschafts-Mitarbeiterin bis zur Pflegeexpertin.

## Nationaler Spitex-Tag am 3.9.2022

Am Nationalen Spitex-Tag vom 3. September 2022 soll die Öffentlichkeit schweizweit auf die Attraktivität der Spitex als Arbeitgeberin sowie auf die Wichtigkeit der ambulanten Gesundheitsversorgung aufmerksam gemacht werden.

Im Aargau öffnen drei Spitex-Organisationen ihre Türen für die interessierte Bevölkerung:

- **Spitex Aare Nord, Küttigen:**  
Angebotspräsentation, 14.00 – 17.00 Uhr, an der Alten Staffeleggerstrasse 9b in Küttigen.
- **Spitex Menziken-Burg, Menziken:**  
Jubiläumsfest 20 Jahre Spitex Menziken-Burg, 10.00 – 16.00 Uhr, in der Villa Herzog Menziken.
- **Spitex Heitersberg, Fislisbach:**  
Aktionsstand, 8.00 – 15.00 Uhr, auf dem Platz Zentrum Gugger (bei der Migros) in Fislisbach.

## Öffentliche Fachveranstaltung am 7.9.2022

Flankierend zum Nationalen Spitex-Tag findet am Mittwoch, 7. September 2022, 17.30 – 19.30 Uhr im KUK Aarau, die öffentliche Fachveranstaltung «Spitex – einfach unverzichtbar» statt.

Aus verschiedenen Blickwinkeln beleuchten unsere Referierenden Trends, Entwicklungen und Herausforderungen der nächsten Jahre rund um die Berufsprofile und Tätigkeitsgebiete der Spitex. Gäste aus Politik, Gemeinden, Spitex-Organisationen sowie die interessierte Bevölkerung sind eingeladen. Eine Anmeldung ist erforderlich.

Weitere Informationen unter [www.vaka.ch](http://www.vaka.ch).

### **Weitere Auskünfte**

Susanne Seytter  
Spartenleiterin Spitex-Organisationen

vaka  
Laurenzenvorstadt 11  
5000 Aarau  
Telefon 062 824 64 39  
[susanne.seytter@spitexag.ch](mailto:susanne.seytter@spitexag.ch)  
[vaka.ch](http://vaka.ch)

### **Fakten zur vaka**

Die vaka ist der Verband von 166 Aargauer Spitälern, Kliniken, Pflege- und Spitex-Organisationen, die mit ihren rund 28 000 Mitarbeitenden tagtäglich stationäre und ambulante Leistungen erbringen und damit für eine umfassende und qualitativ hochwertige Gesundheitsversorgung im Kanton Aargau sorgen. Die vaka vertritt die Interessen ihrer Mitglieder gegenüber Kostenträgern, Politik und Behörden sowie der Öffentlichkeit. Damit ist die vaka der grosse Gesundheitspartner im Kanton Aargau. Die vaka ist Mitglied bei den nationalen Verbänden H+ Die Spitäler der Schweiz, Curaviva und Spitex Schweiz. Sie bringt sich dort regelmässig aktiv ein.

### **Bild:**

[Spitex\\_Bild\\_2022.jpg](#)